



## Ephémérides lyonnaises

---

*1<sup>er</sup> mars 1899.* — Ecole Nationale des Beaux-Arts de Lyon. — Par arrêté, en date du 28 février dernier, M. le Ministre de l'Instruction publique a conféré à M. Aynard, député du Rhône, le titre de membre honoraire du Conseil d'administration de l'Ecole des Beaux-Arts et des Ecoles municipales de dessin (M. Aynard, qui était de droit membre de ce conseil en sa qualité de président de la Chambre de commerce, a été remplacé dans ses fonctions par M. Isaac, le nouveau président de cette Chambre).

Par un autre arrêté, de même date, M. Henry, fabricant de soieries, a été nommé membre de cette assemblée, en remplacement de M. Volatier, décédé.

*2 mars.* — Service solennel à la primatiale de Saint-Jean pour le repos de l'âme du président Félix Faure. L'absoute a été donnée par Son Eminence le cardinal Coullié. A cette cérémonie, assistaient les autorités civiles et militaires, ainsi qu'un grand nombre de notabilités lyonnaises.

*3 mars.* — A la Faculté catholique, conférence de M. Vanel, curé de la Demi-Lune : *Le Carême de 1699 à Paris.*

*6 mars.* — On lit dans l'*Express* : Académie des inscriptions et belles-lettres. — M. Héron de Villefosse a signalé à cette Académie, d'après M. Dissard, conservateur du musée de Lyon, une intéressante découverte épigraphique qui vient d'être faite dans notre ville en démolissant une maison du seizième siècle située dans le quartier Saint-Paul.